

Procaña, 49 años
Promoviendo el bienestar de las familias de la región
Creciendo juntos y fuertes como las cañas del Valle Geográfico del Rio Cauca

BCOM 06-22
Santiago de Cali, junio 13 de 2022

49 años de trabajo colaborativo con enfoque económico, ambiental y social

La creciente importancia de agroindustria de la caña en nuestra región y la necesidad de apoyar el conocimiento técnico para mejorar la productividad en la década de los setenta, dio paso a la organización como gremio de las personas naturales y jurídicas que cultivaban la caña de azúcar y fue así como en 1973, el 15 de junio nació Procaña y desde ese momento ejerce la representación gremial de los productores de caña de Colombia.

Durante estos años Procaña ha liderado importantes proyectos que se han convertido en programas en los tres ejes de la triple cuenta de la sostenibilidad: el fortalecimiento económico, la rentabilidad de la producción de caña y el trabajo ambiental con la adaptación de la guía caña sostenible para Colombia, hoy Programa Integra liderado por Cenicaña y desde el 2019 la apuesta en marcha del Fondo Social donde cultivadores e ingenios hacen aportes voluntarios para apoyar gestiones de infraestructura en vías terciarias que benefician a pequeños campesinos y este año la alianza social que está realizando Procaña con tres fundaciones.

En el fortalecimiento Económico, Procaña hoy es un referente, actualiza la información del sector, analiza y evalúa el impacto económico del cultivo con base en su productividad, derivados y subproductos de la caña. Los resultados de este trabajo se evidencian en la contribución de los cultivadores de caña en el pago de impuestos y la generación de empleo y bienestar para los habitantes de los municipios de la región.

En el foco ambiental, Procaña promueve, capacita y acompaña la adopción de prácticas más sostenibles en el cultivo, para hacer uso racional de los recursos naturales, “Para esto su aliado es el Centro de Investigación de la Caña, Cenicaña, quienes continuaron la ejecución de la Guía de Caña Sostenible para Colombia, en el marco del Programa Integra al que están vinculadas 218 predios, que representan 25.755 hectáreas sembradas con caña de azúcar en el valle del río Cauca” indica Angela María Cabal, presidenta de la Junta Directiva de Procaña.

En el enfoque social y con el propósito de fortalecer la gestiones y el relacionamiento con las comunidades del área de influencia se ha puesto en marcha una alianza estratégica entre Procaña, la Fundación Caicedo González Riopaila Castilla, Fundación El Amparo y Fundación Mariana Hoyos de Gutiérrez, con el objetivo de promover iniciativas que contribuyan a generar nuevas oportunidades a los habitantes de la región, más oportunidades de empleo, apoyo a emprendedores e integración de la cadena de suministro local .

“Las inversiones en esta alianza se harán con recursos propios de Procaña y sus aliados, donde se requiere la participación decidida y el liderazgo de los proveedores de caña en las diversas actividades con la comunidad y en las gestiones con los mandatarios locales haciendo presencia en los momentos de verdad” indica Martha Betancourt directora del Gremio.



Más Información

Comunicaciones de Procaña

Mail comunicaciones@procana.org teléfono 313 4977303